

Schäfers/Kappert: erfolgreich in der Hauptgruppe S

Carsten Schäfers und Nadine Kappert vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. strahlen, wenn sie von ihrem Erfolg beim Standard-Turnier anlässlich des 20. Tanz-Treffs des Tanzsportclubs Hannover "Gelb-Weiß" in Bad Nenndorf erzählen: auf den dritten Platz in der Hauptgruppe S II können sie mit Recht bei einer so starken Konkurrenz stolz sein.

Obwohl sich durch langwierige Verzögerungen bei vorhergehenden Wettkämpfen anderer Klassen der Start für dieses Turnier um drei Stunden verschob, blieben die Münsteraner gelassen und freuten sich über die gute Atmosphäre im Saal und unter den fünf für dieses Turnier angetretenen Paaren. Dann stellten sich die Tanzpaare dieser Gruppe in jeweils 30 Sekunden für jeden der fünf Tänze vor. Direkt daran wurde die Endrunde für alle fünf Paare ausgetanzt. Hier belegten Schäfers/Kappert in zwei von fünf Tänzen den zweiten und sonst den dritten Platz. Eine weitere "Zwei" hätte genügt, um in der Endabrechnung den zweiten Platz zu belegen.

2005-04-07 Kre